
 
 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 
Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 
 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 
 
 

РЕШЕНИЕ 
 
 

28.05.2009                   № 35 
 
 
 
Об утверждении результатов  
публичных слушаний по проекту 
отчета об исполнении бюджета 
муниципального образования 
«Город Таганрог» за 2008 год  

 

 
 
 
В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации», Решением Городской       
Думы от 29.09.2005 №117 «Об утверждении Положения «О порядке проведения публичных 
слушаний в городе Таганроге», Решением Городской Думы от 23.04.2009 №12 «Об          
утверждении проекта отчета об исполнении бюджета муниципального образования «Город 
Таганрог» за 2008 год и вынесении его на публичные слушания», Городская Дума 

 
 

РЕШИЛА: 
 
 

1. Утвердить результаты публичных слушаний по проекту отчета об исполнении       
бюджета муниципального образования «Город Таганрог»  за 2008 год (приложение). 

2. Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия и подлежит официальному 
опубликованию. 

3. Администрации города Таганрога (Федянин Н.Д.): 
Рассмотреть поступившие от жителей предложения, не связанные с проектом отчета об ис-
полнении бюджета муниципального образования «Город Таганрог» за 2008 год, проработать 
возможность их решения и проинформировать граждан о принятых          мерах; 
Обеспечить официальное опубликование настоящего Решения в газете                    «Таган-
рогская правда». 

4. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на Мэра города Таганрога 
Федянина Н.Д. 

 
 
Заместитель председателя Городской Думы 
города Таганрога Е.Артемова 
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Приложение 

к Решению Городской Думы  
от 28.05.2009 № 35 

 
 

Результаты публичных слушаний 
по проекту отчета об исполнении бюджета муниципального образования «Город Таганрог» за 2008 год 

 
Предложения и замечания внесены: 
№ Предложения и замечания Решение,  

принятое по 
данному  

предложению 

Мотивированное обоснование принятого  
решения, ссылка на закон 

1 2 3 4 
  

1) Пономарев Александр Владимирович - председатель ТГОО «Народный контроль»: 
 

1 На предыдущих публичных слушаниях мной был задан вопрос по проектно-
сметной документации и высказана просьба к Финансовому управлению и кон-
трольно-ревизионному отделу Городской Думы о проведении проверки обоснован-
ности расходов по ПСД. Был получен ответ о включении проверки в план работы 
КРО ГД в 1 квартале 2009 года, однако о результатах мне сообщено не было. 

дать 
разъяснения 

Контрольно-ревизионному отделу Городской Ду-
мы города Таганрога направить информацию по ре-
зультатам проведенной проверки по обоснованности 
запланированных расходов на проектно-сметную 
документацию в 2008 году. 

2 К примеру, 1 млн. руб. на ПСД по строительству 3-й очереди кладбища – что это 
за документ такой и почему такая большая стоимость проекта? ПСД на строитель-
ство многоквартирного дома 5 млн. руб. – дома эти у нас изобретают или это типо-
вой проект? Если это типовой проект, то на что тратится 5 млн. руб.? И так можно 
по каждому пункту, касающемуся ПСД, задавать вопросы по стоимости и обосно-
ванности расходов. Прошу обратить внимание на этот вопрос, так как идет методи-
ческое, хорошо организованное хищение бюджетных средств через ПСД. Разработ-
ку ПСД осуществляют, в основном иногородние предприятия, поэтому проконтро-
лировать движение денежных средств, получаемых этими предприятиями, невоз-
можно. По моему мнению, эта географическая развязка разработчиков ПСД и ис-
точников финансирования не случайна, а нацелена на то, чтобы невозможно было 
проверить движение денежных средств. ПСД – это небольшая папка документов, 
кто и когда решил, что она должна составлять 10 % от стоимости объекта? Считаю, 
что расходование средств на ПСД в таких размерах – это хищение бюджетных 
средств, поэтому еще раз обращаюсь с просьбой провести проверку обоснованности 
этих расходов и направить мне официальный ответ по этому вопросу. 

 

принять  
к сведению 

Направить письменное обращение заместителю 
Главы Администрации по вопросам городского хо-
зяйства (Ревко С.А.)  и заместителю  Главы Адми-
нистрации по вопросам архитектуры и градострои-
тельства (Вибе И.Г.) для принятия мер и подготовки 
ответа. 
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1 2 3 4 
3 Расходование бюджетных средств на ЖКХ. К сожалению, цифра по данному раз-

делу непрозрачна, расходы составили 1 191,5 млн. руб., но детализации этих расхо-
дов нет. 

дать 
разъяснения 

Расшифровка расходов по разделу «Жилищно-
коммунальное хозяйство»  за 2008 год указана в Ре-
шении Городской Думы от 23.04.2009 №12 «Об ут-
верждении проекта отчета об исполнении бюджета 
муниципального образования «Город Таганрог» за 
2008 год и вынесении его на публичные слушания». 

Направить письменное обращение заместителю 
Главы Администрации по вопросам городского хо-
зяйства (Ревко С.А.) для подготовки ответа. 

4 Расходы бюджета направляются по различным проектам. Так, был многомилли-
ардный инвестиционный проект, где, в том числе, предусматривались бюджетные 
расходы на семинары, выпуски буклетов, брошюр, отражающие культурный и ту-
ристический потенциал города. Кроме того, были предусмотрены сотни миллионов 
инвестиций третьих лиц для освоения в городе, в частности, по ул. Адмирала 
Крюйса появились заборы, огородившие 7 га земли, было обещано построить на 
этой земле нечто, под строительство была получена муниципальная земля. После 
обращения в прокуратуру заборы сняли, но у меня вопрос – землю муниципалитету 
вернули? 

дать 
разъяснения 

Направить письменное обращение заместителю 
Главы Администрации по вопросам жилищной по-
литики и муниципальной собственности – председа-
телю Комитета по управлению имуществом г. Та-
ганрога (Лакаев Ю.В.) для проработки вопроса и 
подготовки ответа. 

 

5 Ко мне обратились с жалобами жители садоводческих товариществ, которые не 
могут воспользоваться льготами на проезд в общественном транспорте. Сады – это 
большой жилой массив, пешком ходить до Николаевского кладбища, где есть об-
щественный транспорт, затруднительно, а в садоводческих товариществах работает 
один автобус, но льгот на нем нет. Граждане обратились в городскую Администра-
цию с просьбой организовать в соответствии со 131-ФЗ транспортное обслужива-
ние жителей, но им было отказано. Жители обратились в суд, куда Администрацией 
был представлен акт о невозможности обеспечить транспортное обслуживание гра-
ждан по следующим причинам: некачественный асфальт, отсутствие освещения и 
бордюров. На этом основании суд отказал гражданам в удовлетворении их требова-
ний. К чьим полномочиям относится обустройство бордюров, асфальта и освеще-
ния? Вместо составления актов об их отсутствии можно обеспечить их присутствие 
и организовать в этом районе транспортное обслуживание населения, что в соответ-
ствии со 131-ФЗ относится к компетенции муниципалитета? 

принять  
к сведению 

Направить письменное обращение Первому за-
местителю Главы Администрации (Курьянов А.Ф.) и 
заместителю Главы Администрации по вопросам 
городского хозяйства (Ревко С.А.) для принятия мер 
и  подготовки ответа. 

6 Вопросы и предложения, поступившие в ходе публичных слушаний, публикуются 
в газете. Можно ли обеспечить опубликование и ответов гражданам от соответст-
вующих подразделений? 

дать 
разъяснения 

В соответствии с Решением Городской Думы от 
29.09.2005 №117 «Об утверждении Положения «О 
порядке проведения публичных слушаний в городе 
Таганроге» результаты публичных слушаний 
оформляются Решением Городской Думы и подле-
жат официальному опубликованию. 
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1 2 3 4 
7 4, 5 года назад инициативная группа жителей пыталась создать Союз родитель-

ских комитетов, который должен был бороться с поборами в школах. Администра-
цией города  была организована Ассоциация родительских комитетов, которая воз-
главила эти поборы. Вы об этом не знали? 

дать 
разъяснения 

Направить письменное обращение заместителю 
Главы Администрации по социальным вопросам 
(Липовенко Е.В.) для подготовки ответа жителю го-
рода. 

 
2) Овсиенко Лариса Ивановна – помощник депутата ЗС РО В.Г. Булгакова, фракция КПРФ: 

8 ЖКХ – это статья расходов, которая, по моему мнению, имеет большую корруп-
ционную составляющую. В городе не проводится проверка расходования средств 
федерального, областного и местного бюджетов. Так, у С.А. Ревко проходила про-
верка по ремонту в городе многоквартирных домов. Считаю, что приписки состав-
ляют миллионы рублей, но реакции города я не увидела. На Законодательном Соб-
рании инициировалась проверка, результаты которой показали, что приписки по 
четырем домам составили несколько миллионов рублей. Кто наказан за это, какие 
меры принимались к подрядчикам? Получение в этом году подрядов этими же ор-
ганизациями – это коррупционная составляющая. Прошу ответить мне и фракции 
КПРФ в Законодательном Собрании: как в городе нецелевым образом расходуются 
средства всех уровней бюджета, кто понесет наказание за то, что не проверяются 
выполненные объемы работ, средства на проведение капитальных ремонтов домов 
выделяются не в соответствии с федеральным законодательством, а решение о про-
ведении ремонта принимает Администрация города с такими управляющими ком-
паниями, как МУП «ЖЭУ», УК «ЖЭУ», ООО «Континент-Сервис». Жители устра-
нены от принятия решения о проведении капитального ремонта, а протоколы обще-
го собрания оформляются задним числом, акты составляются на фиктивные виды 
работ. Предлагаю на месте ознакомиться с этими нарушениями. 
По коррупции при проведении ремонтов многоквартирных домов – Чехова 336/1, 

Пархоменко, 17; Сызранова, 24; Петровская 9/11. Это не все дома, список гораздо 
больше. 

принять 
к сведению 

В марте 2009 года Контрольно-счетной палатой 
Ростовской области проведена выборочная проверка 
выполненных работ по капитальному ремонту мно-
гоквартирных домов. 

По фактам выявленных нарушений применены 
меры ответственности к сотрудникам УЖКХ 
г.Таганрога, МУ «ОДСО», допустившим нарушения.  

В целях устранения выявленных в ходе проверки 
нарушений, подрядными организациями были вы-
полнены дополнительные работы. 

Направить письменное обращение заместителю 
Главы Администрации по вопросам городского хо-
зяйства (Ревко С.А.) для проработки вопроса и под-
готовки ответа. 

9 Еще вопрос по качеству проведенного ремонта дорог. Так, ул. Октябрьская была 
отремонтирована в прошлом году, а сейчас на ней производится ямочный ремонт. 
За счет каких средств производится ремонт? Как наказаны подрядчики за некачест-
венный ремонт дорог, произведенный в прошлом году, сколько в этом году средств 
уже затрачено на ремонт дорог, отремонтированных в прошлом году, кто это про-
верял? Будут ли эти подрядчики выполнять работы в этом году? 

принять  
к сведению 

В 2007 году был проведен капитальный ремонт 
дороги по ул.Октябрьская за счет средств областно-
го бюджета и бюджета города. В соответствии с му-
ниципальным контрактом гарантийный срок -2 года. 
В течение 2008 - 2009гг. дополнительные средства 
на ремонт дороги по ул.Октябрьская из бюджета 
города не выделялись. В соответствии с муници-
пальным контрактом заказчик осуществляет кон-
троль за целевым и эффективным использованием 
бюджетных средств. 

Направить письменное обращение заместителю  
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   Главы Администрации по вопросам городского 

хозяйства (Ревко С.А.) для проработки вопроса и 
подготовки ответа. 

10 Вопрос о газете «Таганрогская правда», которая финансируется за счет местного 
бюджета – в нарушении федерального законодательства, без решения суда был 
уничтожен тираж газеты, есть документы, подписанные главным редактором по 
этому факту. Учредителем газеты  является Администрация города, от уничтожения 
тиража возникли убытки. Кто несет ответственность за эти действия и как финансо-
во наказываются виновные? 
По газете «Таганрогская правда» - я передаю акт, подтверждающий факт уничто-

жения тиража. 

дать 
разъяснения 

Направить письменное обращение заместителю 
Главы Администрации – управляющему делами 
(Дробный С.В.) для подготовки ответа жителю го-
рода. 

11 В бюджете отражено приобретение техники для муниципальных предприятий  - 
на каком основании? Муниципальные предприятия – коммерческие предприятия, 
работающие по тарифам, дотаций из бюджета не получают. Почему им приобрета-
ется техника? И каким конкретно предприятиям приобреталась техника в прошлом 
году? 

дать 
разъяснения 

В соответствии с Федеральным законом №131-ФЗ 
«Об общих принципах организации местного само-
управления  в РФ» дорожная деятельность, а именно 
ремонт и содержание автомобильных дорог (п.6 
ст.13 №257-ФЗ «Об автомобильных дорогах и до-
рожной деятельности РФ») в отношении дорог ме-
стного значения, относится к полномочиям город-
ского округа. 

В 2008 году согласно письму заместителя Главы 
Администрации Ревко С.А. от 11.02.2008 №636, 
письму УЖКХ г.Таганрога от 12.02.2008 на пере-
распределение средств на приобретение рециклера в 
бюджете города были предусмотрены средства на 
приобретение техники в муниципальную собствен-
ность. На основе представленных подтверждающих 
документов произведено финансирование на приоб-
ретение техники в сумме 353,0 тыс.руб. После по-
ставки, вышеуказанная техника принята в муници-
пальную собственность и закреплена на праве опе-
ративного управления за МУ«Благоустройство». 

Направить письменное обращение заместителю 
Главы Администрации по вопросам городского хо-
зяйства (Ревко С.А.) и заместителю Главы Админи-
страции по вопросам жилищной политики и муни-
ципальной собственности – председателю Комитета 
по управлению имуществом г. Таганрога (Лакаев 
Ю.В.) для подготовки ответа. 
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3) Радченко Николай Петрович – житель города:  

12 Ко мне  в 2005 году обращались жители микрорайона «Дубки» по проблеме 
транспортного обслуживания. На линию было пущено 2 автобуса большой вмести-
мости, но с очень большим интервалом движения, а маленьких автобусов на этом 
маршруте не было. В этом году после проведенного конкурса на право осуществле-
ния пассажирских перевозок было добавлено еще 8 маршруток, но фактически они 
не ходят. Транспортное обслуживание жителей микрорайона неудовлетворитель-
ное. 
В приложении №3 «Исполнение расходов бюджета г. Таганрога за  2008 год по 

разделам  и подразделам функциональной классификации расходов бюджетов Рос-
сийской Федерации» по разделу «Национальная экономика», подразделу «Транс-
порт» исполнение составляет 100%. Это положительно или отрицательно? Что это 
за расходы и можно ли улучшить транспортное обслуживание жителей микрорай-
она «Дубки»? 
Предлагаю:  
1) Проверить, где работают эти 8 маршруток? 
2)Обязать работу по маршруту №36 с заходом в Дубки! 

принять 
 к сведению 

Направить письменное обращение Первому за-
местителю Главы Администрации (Курьянов А.Ф.) 
для  проработки вопроса и подготовки ответа. 

 
4) Булгаков Виктор Григорьевич – депутат Законодательного Собрания Ростовской области: 

13 Считаю, что на публичных слушаниях в докладе необходимо давать информацию 
в сопоставимых ценах в сравнении с предыдущими периодами, обязательно учиты-
вая инфляцию, а также представлять анализ, произошло ли улучшение жизни горо-
жан в отчетном периоде, какое количество домов отремонтировано? Тогда жителям 
будет понятно, как используется бюджет, по назначению ли,  для улучшения жизни 
людей или нет. Произошел рост дефицита бюджета, другие изменения показателей 
бюджета – необходимо объяснение – в связи с какими причинами это произошло и, 
может быть, кто в этом виноват. 

принять  
к сведению 

В соответствии с принципами единства и преем-
ственности бюджетов бюджетной системы Россий-
ской Федерации, а также прогноза социально-
экономического развития РФ на соответствующий 
период, индексы потребительских цен и уровень 
инфляции РФ учитываются при разработке и приня-
тии бюджета города. Таким образом, в расходах 
бюджета города учитывается рост материальных 
затрат с учетом официально утвержденного индекса 
инфляции.  

Для расчета расходов бюджета города на 2008 год 
на оплату труда применялся индекс дефлятор – 
1,121, на материальные затраты – 1,0783. 

Бюджет города за 2008 год по доходам исполнен 
в сумме 3 710,6 млн. руб. или на 99,1 % к плановым 
назначениям года (3 745,9 млн. руб.). Рост доходов 
за счет всех источников к аналогичному периоду 
2007 года составил 132,8 % или 916,7 млн. руб. 
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   Исполнение по расходной части бюджета соста-
вило 3 583,9 млн. руб. или 93,2 % к уточненному 
плану  2008 года. Рост расходов к аналогичному 
уровню 2007 года составил 131,7% или 862,9 млн. 
руб. По отраслям социальной сферы исполнение со-
ставило 2 106,2 млн.руб. или 58,8% всех расходов 
бюджета, что выше уровня  2007 года на 464,9 млн. 
руб. По сравнению с 2007 годом, значительно воз-
росли расходы на образование (+231,1 млн. руб.),  
здравоохранение и физическую культуру ( +98,4 
млн. руб.), социальную политику (+185,8 млн. руб.) 
и жилищно-коммунальное хозяйство ( +409,3 млн. 
руб.). 

По итогам 2008 года по сравнению с 2007 годом 
возросли расходы на заработную плату и начисле-
ния на +175,3 млн. руб. или +21,8%, коммунальные 
услуги бюджетной сферы на +30,4 млн. руб. или 
36,8%, продукты питания для учреждений образова-
ния и здравоохранения на + 21,4 млн.руб. или 
+23,8%, выплаты социальных льгот для льготных 
категорий граждан на +178,8 млн. руб. или +62,7%, 
возросли расходы на строительство и капитальные 
расходы +264,1 млн. руб. или 52,9%, благоустройст-
во города +37,4 млн. руб. или 36,9%, капитальный 
ремонт многоквартирных домов +94,2 млн. руб. или 
142,7%. 

 
5) Сулин Александр Александрович – житель города:  

14 Хочу обратить внимание на ужасное состояние дома, в котором я проживаю – Че-
хова, 74 «а». Коммунальные платежи оплачиваются регулярно, но деньги выбрасы-
ваются на ветер. Мучной цех, расположенный в этом доме, мешает нормальной 
жизни, разрушена подкачка для воды, убрали клумбы, расширили дорогу, дома Че-
хова 74 "а" и "б" брошены, жителями оплачивается ремонт, который не выполнялся. 

принять  
к сведению  

Направить письменное обращение заместителю 
Главы Администрации по вопросам городского хо-
зяйства (Ревко С.А.)  для проработки вопроса  и 
подготовки ответа жителю города. 

15 Я ранее уже выступал по вопросу трамваев. Усть-Катавский завод выпускает но-
вые комфортные трамваи, предлагаю рассмотреть возможность замены имеющего-
ся трамвайного парка. 

 

принять  
к сведению 

Направить письменное обращение заместителю 
Главы Администрации по вопросам городского хо-
зяйства (Ревко С.А.)  для проработки вопроса  и 
подготовки ответа жителю города. 
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6) Федоров Николай Михайлович – Таганрогское диабетическое общество «Диабет»: 

16 Ранее мы обращались в Городскую Думу с просьбой предусмотреть в бюджете 
2008 года средства для лекарственного обеспечения больных диабетом, была при-
нята программа «Сахарный диабет». За что большое спасибо Городской Думе 4-го 
созыва. Но в этой программе заложено средства в размере 347 тыс. руб., это очень 
маленькая сумма. Мы составили программу на год и обратились с просьбой профи-
нансировать ее реализацию в размере 6 млн. руб., но средств не было. Прошу изы-
скать средства в бюджете в этом году для обеспечения лечения диабетиков, а также 
предоставить диабетикам право бесплатного проезда в транспорте. 

принять 
 к сведению  

Городская целевая Программа «Сахарный диабет 
на 2008-2010гг.», реализуется за счет средств феде-
рального, областного бюджетов и бюджета города. 
Средства бюджета города были предусмотрены на 
реализацию мероприятий, которые не являются рас-
ходными полномочиями Российской Федерации  и 
Ростовской области. 

В 2008 году по итогам исполнения бюджета за  
1 полугодие, в связи с получением дополнительных 
доходов бюджета, Городской Думой города Таган-
рога было принято Решение № 697 от 25.09.2008 о 
дополнительном выделении 670,0 тыс.руб. для ока-
зания социальной помощи больным сахарным диа-
бетом. Исполнение за 2008 год в части местного 
бюджета составило 1002,5 тыс. руб. (99,7% уточ-
ненного плана). 

Направить письменное обращение заместителю 
Главы Администрации по социальным вопросам 
(Липовенко Е.В.) для подготовки ответа жителю го-
рода. 

17 Еще одна проблема – предоставление помещения в ГДК на безвозмездной основе 
для проведения раз в год Всемирного Дня диабета. Администрация на нашу прось-
бу ответила, что согласно Решению Городской Думы без оплаты помещение не мо-
жет быть выделено. Но мы не можем за 2 часа аренды помещения заплатить 11 тыс. 
руб. Прошу помочь Мэру города оказать внимание больным сахарным диабетом. 

принять  
к сведению 

Направить письменное обращение заместителю 
Главы Администрации по вопросам жилищной по-
литики и муниципальной собственности – председа-
телю Комитета по управлению имуществом г. Та-
ганрога (Лакаев Ю.В.) для проработки вопроса и 
подготовки ответа в части сдачи в аренду муници-
пальных  помещений. 

 
7) Колесникова Анастасия Александровна – студентка ТТИ ЮФУ: 
18 Почему  собираются деньги с родителей на ремонт школы, если средства на эти 

цели предусмотрены в бюджете? 
принять 

 к сведению 
Направить письменное обращение заместителю 

Главы Администрации по социальным вопросам 
(Липовенко Е.В.) для подготовки ответа жителю го-
рода. 

19 Куда расходуются средства, полученные от взимания транспортного налога? дать 
разъяснения 

В соответствии со статьей 35 Бюджетного Кодек-
са Российской Федерации расходы бюджета не мо-
гут быть  увязаны  с  определенными доходами бюд-  
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   жета и источниками финансирования дефицита 

бюджета, за исключением субвенций и субсидий, 
полученных из других бюджетов бюджетной систе-
мы РФ, средств целевых иностранных кредитов, 
добровольных взносов, пожертвований, средств са-
мообложения граждан, расходов бюджета по меж-
дународным договорам и за пределами РФ, а также 
отдельных неналоговых доходов, предлагаемых к 
введению, начиная с очередного финансового года. 

Таким образом, транспортный налог не может 
быть направлен на какие-то конкретные расходы 
бюджета. В составе налоговых доходов  транспорт-
ный налог поступает  на единый счет  бюджета го-
рода в управление федерального казначейства, с ко-
торого расходование средств осуществляется  по 
направлениям, определенным Решением о бюджете 
города, принятым Городской Думой города Таган-
рога. 

20 Что целесообразнее – латание ям на дорогах либо полностью замена дорожного 
полотна? По ул. Октябрьской положен асфальт, но в этом году там снова ямы. В 
чем причина? 

принять  
к сведению 

Направить письменное обращение заместителю 
Главы Администрации по вопросам городского хо-
зяйства (Ревко С.А.)  для проработки вопроса  и 
подготовки ответа жителю города. 

21 Как скоро будет закончен ремонт Донского водопровода? дать 
разъяснения 

Направить письменное обращение заместителю 
Главы Администрации по вопросам городского хо-
зяйства (Ревко С.А.)  для подготовки ответа жителю 
города. 

 
8) Кривонос Татьяна Валерьевна – студентка ТТИ ЮФУ: 
22 Какие меры вы принимаете в отношении задолжников по налоговым платежам от 

предпринимателей? 
 

дать 
разъяснения 

 По результатам контрольной работы ИФНС  Рос-
сии по г. Таганрогу за 4 месяца текущего года  ин-
дивидуальным предпринимателям было доначисле-
но к уплате налогов в бюджет города  3,7 млн. руб. 
Для погашения имеющейся задолженности  индиви-
дуальным предпринимателям были направлены по-
становления  о взыскании налогов и  пени за счет 
имущества налогоплательщиков. 

В Администрации города Таганрога еженедельно 
проводятся  заседания Координационной Группы по 
собираемости налоговых  и   неналоговых платежей.   
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   Индивидуальные   предприниматели,   имеющие за-

долженность по налоговым и неналоговым доходам 
в части бюджета города, вызываются  на заседания  
Координационной группы. Задолженность индиви-
дуальных предпринимателей по имущественным 
налогам по итогам заседаний Координационной 
группы за 4 месяца 2009 года сократилась  на  
60,0 тыс. руб. 

 
9) Жигалова Юлия Викторовна - студентка ТТИ ЮФУ: 
23 Произошли ли изменения в процессе планирования доходной и расходной части 

бюджета в связи с финансовым кризисом? 
 

дать 
разъяснения 

Бюджет города Таганрога на 2009 год рассматри-
вался и принимался Городской Думой города Таган-
рога в стабильных социально-экономических усло-
виях, когда экономика имела положительную тен-
денцию развития. В связи с ухудшением экономиче-
ской ситуации доходная часть бюджета города на 
2009 год уменьшена на 247 млн.руб., в том числе  
уточнен прогноз социально-экономического разви-
тия города по фонду оплаты труда на 2009 год и 
уменьшена сумма поступлений по налогу на доходы 
физических лиц (НДФЛ) на 207 млн.руб.; на ОАО 
«ТАГМЕТ» не определены сроки ввода в эксплуата-
цию объектов реконструкции основных средств 
предприятия и по этой причине в 2009 году умень-
шена сумма поступлений по налогу на имущество 
организаций на 40 млн.рублей.  

Уменьшение доходной части бюджета  привело к 
пересмотру расходной части бюджета и уменьше-
нию инвестиционных затрат на 247 млн.руб. Соци-
ально-значимые расходы бюджета пересмотрены не 
были. 
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10) Цуканова Марьяна Михайловна - студентка ТТИ ЮФУ: 
24 Действует ли в нашем городе какая-либо антикризисная программа? 

 
дать 

разъяснения 
В соответствии с Постановлением Мэра г. Таган-

рога от 09.12.2008 №6627 «О создании Совета по 
антикризисным мерам социально-экономического 
развития города Таганрога» при Администрации 
города действует совещательный орган, созданный с 
целью координации деятельности городских органов 
исполнительной власти и взаимодействия с предста-
вителями федеральных органов исполнительной 
власти, расположенных на территории города, науч-
ных и общественных организаций, предпринима-
тельским сообществом при разработке и реализации 
мероприятий, направленных на оздоровление ситуа-
ции в финансовом секторе и отдельных отраслях 
экономики. 

Утвержден План действий по обеспечению ус-
тойчивого социально-экономического развития го-
рода Таганрога, принято Постановление Админист-
рации г. Таганрога от 13.02.2009 №20 «О мерах по 
обеспечению исполнения бюджета города Таганрога 
в первом полугодии 2009 года». 

Кроме того, при исполнении бюджета города  не 
допускается наличие просроченной кредиторской 
задолженности в части бюджета города. 

Всего на публичных слушаниях выступили 7 жителей города. В ходе публичных слушаний поступило 24 предложения, из них 21 – устное          
предложение и 4 – письменных, в т.ч., 1 предложение поступило как в устной форме, так и в письменной. 

Всего в таблице представлено 24 предложения, из них дать разъяснения по 12 предложениям, рекомендуется принять к сведению –          
12 предложений. 
 
 
 
Управляющий делами Городской Думы  
города Таганрога                                      Т. Ерохина 
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